

Presidente & Fundadora La Rueda de Intercesión

La intercesión es ponernos en la brecha delante del trono de Dios y orar en súplica por la necesidad de otro. Dios puso una necesidad en mi corazón "Interceder" y es así que en el año 2016 quiada por el Espíritu Santo forme un grupo de intercesores de diferentes iglesias de Tulsa Oklahoma con el objetivo de orar por la unidad de los pastores y líderes de nuestras iglesias para: Que seamos uno en Cristo, así como el Padre y el Hijo son uno. luan 17: 21-22.

Actualmente La Rueda de Intercesión Ministries se desarrolla cada sábado del mes orando en diferentes iglesias por nuestros pastores de la ciudad, nuestro país, y las naciones. En el año tenemos actividades como vigilias, ayunos, caminatas y conferencias donde invitamos a expositores nacionales e internacionales para poder edificarnos y estar juntos en unidad y armonía. Con la gracia de Dios hemos podido extendernos por otras naciones como Perú, y próximamente Puerto Rico etc.

Dios cuenta contigo para interceder y Usted puede decir: "Hemé aquí Señor cuenta conmigo, en mí puedes encontrar ese intercesor para hacer vallado y ponerme en la brecha a favor de mi prójimo, de mi país, de mi familia, de mi generación.

Les ánimo a poder dar de su tiempo con la firme convicción que para Dios todo es posible.





www.laruedadeintercesion.com Lrdi@laruedadeintercesion.com judytobjy@laruedadeintercesion.com leléfono: 918-810-6048 8013 S. 92 nd, E PL Tulsa, OK 74133

Contactenos:







BOLETIN MES DE ENERO 2022



Es un ministerio que reúne intercesores y pastores de diferentes iglesias los días sábados a las 10 a.m. para interceder juntos por 2 horas por los pastores y líderes de la ciudad, por la unidad del pueblo de Dios, y la salvación de la comunidad de Tulsa Oklahoma - USA.

Este ministerio nace en el corazón de Dios con el objetivo de interceder por las necesidades del otro sabiendo que para Dios todo es posible.

..para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros... Juan 17:21-22

A través de la oración queremos ver a todos los pastores, ministros, y miembros de cada iglesia trabajando juntos para marcar una diferencia en la comunidad, establecer a las familias, y ayudar a los que tienen circunstancias adversas.

Nuestra misión es unir a las iglesias locales a través del medio de la oración. Estamos buscando pastores, ministros, y miembros de las iglesias quienes se quieran unir con nosotros.



2022

...qué el Señor Todopoderoso les regale un inicio de año increíble y les muestre de su amor en todo tiempo.



Directiva La Rueda de Intercesión



Sábadode Intercesión

Dios necesita intercesores para entrar en la brecha, Él quiere bendecir a su pueblo, pero Él bendecirá de acuerdo cómo le busquemos. Oramos por la cuidad, por nuestro país y por las naciones.

Cada Sábado del mes de Enero estaremos en:

Iglesia del Amor - 2732 N. Atlanta PL. Tulsa OK. Ps. Fraiser González- 10:00 a.m.



Pastoras UNIDAS deTULSA OK

Estamos trabajando en nuestras próximas actividades juntas, les aninamos pastoras de Tulsa Ok. que se unan con nosotras.



Escríbenos: asistente@laruedadeintercesion.com

NOCHE DE VIGILIA

Tenemos el gusto de anunciarle nuestra Vigilia de LRDI. El Señor nos manda a velar y orar, y estamos en los días de orar y no desmayar. Este es el tiempo de oración, comunión, testimonios, y sanidad.

Vas a tener un verdadero encuentro con DIOS!

VIERNES 28 de Enero 2022 8:30 p.m.

Iglesia Bethel - 14221 E.21 St. Tulsa Ptrs. Jesús Manuel y Ali Pérez